

Los barranqueños le dijeron sí a la campaña Sembrando agua, nace el mañana



Llegamos hasta la Avenida 36 y Plaza de Mercado Torcoroma, para sensibilizar a los habitantes del sector, sobre la importancia de hacer una buena disposición de los residuos sólidos para proteger los sistemas de alcantarillado pluvial y sanitario.

“Me parece una actividad muy buena porque concientiza a las personas a no tirar basuras a las alcantarillas, porque se taponan y pueden generar un colapso, porque aquí nace el mañana”, Johán Olave Zapata, ayudante tornero.

“Excelente, contribuye a mejorar, a tener un mejor futuro y la invitación a todos los comerciantes y a todos los Ciudadanos es a que participemos de ella, no vamos hacia el futuro lo atraemos con nuestro accionar, por eso debemos unirnos a la campaña”, Arturo Javier Jaraba Vargas, gerente talleres Unidos.

31 estructuras de alcantarillado entre cajas y sumideros fueron pintadas por la comunidad con la frase Aquí Nace el Mañana y previo a la actividad nuestro personal del equipo succión presión, realizó mantenimiento preventivo.

La jornada contó con el apoyo de la CAS y la empresa Veolia. Este viernes 22 de octubre se llevará a cabo la jornada de siembra de árboles en la ronda hídrica de la ciénaga San Silvestre.

